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COMPTE-RENDU de la réunion de l’ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE et de 
l’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE  

du 19 septembre 2023 à 10h  à la salle Molière (Roquebrune) 
 

 
 
Présents : 140 présents + 59 pouvoirs = 199 adhérents (exercice 2022/2023) 
 
Ordre du jour :  
Accueil des adhérents 
Assemblée Générale Extraordinaire :  

• Modification des statuts   
Assemblée Générale :   

• Vote pour le renouvellement partiel du C.A. et présentation des candidats 

• Rapport moral     

• Rapport financier   

• Vérificatrice aux comptes  

• Vote à main levée pour les 2 rapports 

• Les perspectives pour la nouvelle saison 

• Questions diverses  

• Résultat du vote 

• Clôture par un apéritif 
 
Après un mot de bienvenue et présentation de l’ordre du jour, l’Assemblée Générale Extraordinaire 
débute. 
 
I - Assemblée Générale Extraordinaire 
Edith MESSIAEN, vice-présidente, explique les raisons de l’A.G.E. Les statuts de l’association ne 
prévoyaient pas expressément le remplacement du président à la suite de son décès. D’autre part, la 
relecture de ce document a permis d’apporter certaines précisions ou modifications de certains points. 
Les modifications aux statuts sont projetées à l’Assemblée en vidéo et des explications sont données. Il 
est précisé que les statuts doivent être soumis à l’approbation de l’Assemblée pour être modifiés.  
A l’issue de cette présentation, un vote de l’Assemblée à main levée est organisé. 
VOTE : contre : 0              abstention : 0               pour :  199 
Les statuts sont donc approuvés à l’unanimité. 
 
II - Assemblée Générale Ordinaire  
L’Assemblée Générale Ordinaire est ouverte par Rémy SELLIN, vice-président. 
Avant de démarrer la réunion, une minute de silence est observée pour les adhérents qui nous ont quitté 
dans l’année : 

Paule MIGNOT – Jean-Pierre JOUDRIER – Philippe GARRIGOU – Marie-France PERA – Jean-Paul 
BIARD – Jean-Claude MORAND -Monique JOUIN,- Chantal PONCET – René BESSON – Colette 
TAVERNIER et Anahide KORBMANN  
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Une pensée est adressée également à ceux qui sont confrontés à la maladie. 
 

1.- Vote pour le renouvellement partiel du C.A. 
Le Conseil d’Administration est renouvelé par tiers tous les ans. 
5 postes sont à renouveler : 

- 4 candidats se représentent : Suzy Burgain – Christian Marcellin – Michel Nougier – 
Alain Vaucouleur 

- 1 candidat ne se représente pas : Françoise Martinet qui après 6 ans au CA dont 5 en 
tant que trésorière a décidé de passer la main et est vivement remerciée pour sa 
grande implication durant ces années. Donc 1 poste est disponible 

2 postes sont disponibles suite au décès de JP Joudrier (Président) et à la démission de M. Levy 
(Trésorier), ces 2 postes couraient encore sur une année. 
3 candidats se présentent :  
Olivier Candas – Martine Carmignac et Bernard Gerouville. 
3 scrutateurs : Marie-Claude Fautrard – Viviane Desmyttere – Nadine Collet 
Le vote et le dépouillement ont lieu pendant la présentation du rapport moral. 
 
2.- Rapport moral des vice-présidents 
Cette année a été une réussite tant sur le plan des effectifs que des activités. 

• Les effectifs : 
461 adhérents dont 105 nouveaux – 75 adhérents n’ont pas renouvelé leur adhésion pour 
différentes raisons (déménagement, maladie, autres activités, garde de petits enfants …).  
283 femmes et 178 hommes – moyenne d’âge : 72 ans 
355 habitent Roquebrune et 76 les communes voisines. 

• Les activités : 
L’exercice a continué avec ses 19 activités.  
La situation un peu tendue après le covid ne s’est pas renouvelée cette année. 
Des remerciements sont adressés aux bénévoles responsables des activités et adjoints (environ 
40 personnes), qui ont permis grâce à leur enthousiasme, leur engagement et leur bonne 
humeur que toutes les activités retrouvent de bons rapports entre les membres.  
 
Les différents responsables d’activités sont présentés à l’assemblée (rappel des horaires et du 
lieu de RV). Les animateurs de marches sont également cités. 
Des remerciements sont adressés aussi aux 3 photographes (J.P. Hadet pour les manifestations – 
P. Lammens pour les grandes marches – G. Christolomme pour les petites marches). 
 
Les cours d’informatique n’ont pas pu continuer faute de participants. 
Les activités assurées personnellement par Jean-Pierre Joudrier ont pu se dérouler grâce à la 
participation d’Anne-Marie Joudrier à laquelle de vifs remerciements sont adressés. 
 
En plus des activités, 8 manifestations/festivités ont été organisées : 
Assemblée générale (132 participants) – Couscous à la Pinède (202 participants) – Apéritif pour 
les nouveau adhérents (79 participants) – Repas de fin d’année (117 participants) – Galette des 
Rois (130 participants) – Apéritif pour les bénévoles (56 participants) – Sortie de fin d’année à 
Quinson (63 participants) – Journée champêtre à but caritatif (201 participants). 
En mars 2023, un don de 1 000 € a été fait à l’Ecole Primaire de La Bouverie pour l’achat de 
tablettes numériques. 
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En juin 2023, un échange intergénérationnel a été organisé avec le centre aéré de La Bouverie et 
5 adhérents (B. Biard, R.M. Cirotteau, P. Hamnett, A.M. Joudrier et M.Boulin) ont partagé leur 
journée avec les enfants à la grande satisfaction des jeunes et des aînés. 
 
3.- Rapport financier des vice-présidents 
Le rapport financier est présenté par Edith Messiaen, vice-présidente, le trésorier ayant donné 
sa démission. 
La trésorerie a été tenue par Christian Marcellin (trésorier adjoint) et la comptabilité sur le 
logiciel de l’association a été assurée par Jean-Paul Hadet (bénévole). Des remerciements leur 
sont adressés. 
La présentation des dépenses et des recettes est expliquée et un document « Comptes 
d’exploitation » remis aux adhérents est commenté.  
Le résultat de l’exercice est de 1 970 €  
En ce qui concerne les charges, la particularité cette année concerne une dépense de 900 € 
pour la formation aux premiers secours pour les activités, telles que les marches, les boules, le 
VTT et des représentants du C.A. 
La formation informatique est déficitaire car la subvention qui avait permis d’organiser ces 
formations a été encaissée il y a 2 ans. 
La journée champêtre à but caritatif a permis de dégager un résultat positif d’environ 2 200 € et 
le prochain CA choisira à qui le don sera affecté. 
Les comptes ont été vérifiés par Yvette Decker, qui avait accepté l’an dernier de procéder à ce 
contrôle. 
Yvette Decker prend la parole et indique que la comptabilité est tenue avec soin, que le résultat 
de 1 970,14 € a été vérifié avec les relevés bancaires de début et de fin d’exercice et que des 
contrôles par sondage des factures a permis de voir la réalité des dépenses avec toutes les 
pièces justificatives. En conséquence, elle recommande à l’assemblée d’approuver les comptes 
de l’exercice. 

 
VOTE pour le rapport moral : 
POUR : 199 CONTRE : 0  ABSTENTION : 0 
 
VOTE pour le rapport financier : 
POUR : 199 CONTRE : 0  ABSTENTION : 0 
 
 

IV - Les perspectives pour la nouvelle saison  
A ce jour, nous avons 363 inscrits et 44 nouveaux adhérents.  
Toutes les activités de la dernière saison ont repris la semaine passée. 
Les nouveautés : 
Un 2e cours de conversation anglaise niveau débutants est proposé par Muriel Greter à la salle des Pins 
Parasols à La Bouverie le vendredi après-midi de 16h30 à 18h00 
Un atelier écriture est créé par Suzanne Courant pour l’instant un vendredi chaque mois à la salle Florent 
(village) de 9h30 à 11h30. 
Une mini marche de 3 à 5 km sans difficultés est envisagée pour les personnes qui ne peuvent plus faire 
les autres marches. Ceci est mis en test sur le mois de septembre aux dates des jeudis 14 et 28/09. Si le 
nombre de participants est suffisant et si cela correspond aux souhaits des personnes qui l’ont demandé, 
cette mini marche sera organisée, mais il est possible que ce ne soit pas tous les jeudis. 
3 animateurs se sont proposés Mariette Blanco, Olivier Candas et Patrick Lemaitre 
        
N’hésitez pas si, en cours d’année, vous voulez nous aider pour l’organisation d’activités ou des 
manifestations à vous signaler. 
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Le nouveau CA décidera des dates des manifestations et un RV pour le Couscous à la Pinède aux 
Issambres est déjà lancé pour le JEUDI 19 octobre. N’oubliez pas de vous inscrire rapidement, toutes les 
informations sont sur le site. 
Il faut regarder régulièrement notre site car toutes les informations relatives à l’organisation de 
l’association sont continuellement mises à jour.  
Rappelez-vous que les 3 valeurs de notre association : amitié – bénévolat et solidarité restent 
fondamentales pour continuer à bien fonctionner. 
 
Les résultats du vote au Conseil d’Administration :  
Sont élus pour 3 ans : 
Olivier Candas – Christian Marcellin – Suzy Burgain – Martine Carmignac – Bernard Gerouville 
Sont élus pour 1 an : 
Alain Vaucouleur – Michel Nougier  

  
 
Excellente saison 2023/2024 qui verra la 34e année de fonctionnement de l’association. 
A tous merci pour votre attention et passons maintenant au verre de l’amitié.  
Cet apéritif (salé et sucré) est prévu jusqu’à 13h30/13h45 et est offert par l’association. 
Présence de Robert Masson, Adjoint au maire et Délégué à la vie associative puis de Jean Cayron, maire 
de Roquebrune. 
 
Les membres du nouveau Conseil d’Administration se réunissent pour élire un nouveau bureau. 
Fin de réunion vers 11h45 
 
 
     Les vice-présidents,                           La Secrétaire,    Le Trésorier Adjoint 
                           
 
 
Edith MESSIAEN  -  Rémy SELLIN           Patricia BRUNEL   Christian MARCELLIN 
 
 

 


